



6 Pièces

220 m²

Réf. G0706vm

1 890 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de sobriété et d'élégance, cette villa d'environ 220 m² à vendre près de Grimaud village, incarne l'esprit du design italien, subtilement distillé dans chaque espace. Dès l'entrée, l'œil est happé par l'harmonie des lignes et la noblesse des matériaux : les placards et niches en chêne vieilli, délicatement intégrés, se déploient dans l'escalier et les dressings, tissant un fil conducteur chaleureux et raffiné. L'atmosphère y est feutrée, baignée de teintes sobres et chics, où chaque détail semble pensé pour inspirer la quiétude. Les volumes généreux s'ouvrent sur un double salon ...

In a setting of understated elegance, this villa of approximately 220 m² for sale near Grimaud village, embodies the essence of Italian design, subtly expressed in every detail. From the very first step inside, the eye is drawn to the harmony of clean lines and the refinement of noble materials: built-in oak niches and wardrobes, aged to perfection, echo through the staircase and dressing rooms, creating a seamless flow of warmth and sophistication. The ambiance is serene, enveloped in soft, muted tones that exude both chic modernity and timeless charm. The generous volumes open into a double ...

JANSSENS IMMOBILIER GRIMAUD

946 Route Nationale - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

